

10.1.2017: Wir haben mit dem Schiff zum Zoo fahren müssen. Wir haben Seeleuen, Pinguine, Kängurus, Koalas, Fledermäuse und Elefanten gesehen. Florian ist in Sydney beim Coiffeur gewesen.



11.1.2017: Heute haben wir den Campervan übernommen. Wir sind in die Tiefgarage gefahren. Die war aber zu niedrig und wir haben rückwärts die Rampe runterfahren müssen.



12.1.2017: Jetzt sind wir schon zum zweiten Mal im Campervan. Beim Frühstück sind ganz viele Kakadus gekommen. Ich habe Kängurus gefüttert.

